
Protokoll: 

Herr Zeller fragt nach dem zeitlichen Rahmen für die Anbindung aller städtischen Gebäude an das 

Glasfasernetz. Die Ausführungen der Werkleitung zu dieser Frage sind diesem Protokoll als Anlage 

beigefügt. 

 

Herr Gniewosz erkundigt sich nach den bisherigen Nutzererfahrungen mit dem Konferenzsystem Big 

Blue Button, da es hier häufiger Verbindungsprobleme geben soll. Der Werkleiter Herr Sartorius 

erläutert, dass diese Verbindungsprobleme in der Regel mit einer schlechten Internetverbindung 

seitens der Konferenzteilnehmer zusammenhängen, aber auch die mangelnde Leistungsfähigkeit der 

verwendeten Endgeräte kann eine Rolle spielen. 

 

Frau Sauer und Herr Geissler melden aus dem Schulträgerausschuss, dass es vermehrt zu Problemen 

mit der Internetbandbreite in den Schulen kommt. Die Ausführungen der Werkleitung hierzu sind 

diesem Protokoll als Anlage beigefügt. 

 


